

Sto Mai Motorrad Tour „Einmal rund um Freiburg“

Strecke: ca 190 km, 9:30 bis ca. 17:00 Uhr, kurvig, zum Teil anspruchsvoll

Wir starten unsere gemeinsame Tour gegen 9:30 Uhr und treffen uns am Parkplatz an der B31 Richtung Freiburg kurz nach Abfahrt Titisee (unmittelbar nach dem Golfclub Hochschwarzwald).

In Hinterzarten biegen wir ab auf die B500 und folgen einer der schönsten Schwarzwald Routen Richtung Thurner. Richtung St. Märgen und St. Peter erstreckt sich die neu ausgebaute Landstraße (L128), die einen wunderbaren Blick auf den westlichen Südschwarzwald und die Vogesen ermöglicht. Kurz nach St. Peter wird es etwas holprig und steiler, wir folgen dem Weg auf den zweithöchsten Berg im Schwarzwald, dem Kandel. Nach einer kurzen Pause geht's auf der anderen Seite des Kandels über die sanierte und recht kurvige Landstraße (L186) wieder abwärts in Richtung Waldkirch.

Für ein kleines Stück befahren wir der B294 ins Zweitälerland, nehmen aber in Gutach den Weg in Richtung Freiamt, einem recht schönem und noch unbekanntem leicht hügeligen Waldgebiet mit zum Teil engen Kurven. Im typisch Ur-schwarzwälderischem Gasthaus Gscheid kehren wir zu einem kurzen Halt für Cappuccino und Schwarzwälder Kirsch Torte ein.

Und weiter geht's Richtung Freiamt, an alten Mühlen und Burgen vorbei, bis wir einschwenken Richtung Emmendingen. In Emmendingen bahnen wir uns den Weg in Richtung Kaiserstuhl, über bekannte Weinorte wie Eichstetten und Bahlingen. In Bahlingen folgen wir einer engen und zum Teil kurvenreichen Straße und überqueren den „Eingang zum Inneren“ des Kaiserstuhles um gleich darauf den sicherlich bekanntesten Motorrad-Treff im Kaiserstuhl, den „Texas-Pass“, anzufahren. Nach kurzem Foto-shooting geht es in einen für Viele unbekanntem Bereich des Kaiserstuhles Richtung Bickensohl und Achkarren. Diese Strecke führt uns auf einer engen Straße regelrecht durch die Weinreben hindurch. Besonders bemerkenswert sind die steilen Löß-Hänge, welche wir „durchqueren“ werden.

Entlang des westlichen Kaiserstuhles werden wir zum Mittagessen an einer der bekanntesten Strauße in Ihringen einkehren, im Rasthaus Lenzenberg. Einen unglaublichen Blick erschließt sich dort auf die naheliegenden Süd-Vogesen, den Breisgau und das Markgräflerland.

Gestärkt geht es zwischen den Reben zurück durch das Rheintal in Richtung Hochschwarzwald. Über Ebringen folgen wir einer leicht kurvigen Route nach Staufen, dem Eingang ins Münstertal. Je nach Belieben besteht die Möglichkeit, in Münstertal noch einen kurzen Break für Kaffee, Kuchen und Eis einzulegen, bevor es dann sehr steil und sehr kurvig auf den Schauinsland geht. An der Halde vorbei biegen wir dann am Notschrei links ab Richtung Kirchzarten. In Kirchzarten beenden wir unsere gemeinsame Fahrt. Hier besteht für alle die Möglichkeit, sich in ein FR Team (Weiterfahrt FR direkt oder Schlenker via St. Peter), ein VS Team (Fahrt via Buchenbach oder B31 Höllental) und WT Team (Fahrt via B31 Höllental) aufzuteilen und den Rückweg anzutreten.

Eine abwechslungsreiche Tour, rund um Freiburg durch Hochschwarzwald, Kaiserstuhl und Markgräflerland